

Beschluss:

Herr Oberbürgermeister Dr. Taurus zieht den Antrag zu Ziffer 2 zurück.

Da die Entscheidung, welche Mitarbeiter die Stadt im Planungsdialog vertreten, in der Organisationshoheit des Oberbürgermeisters liegt, ist ein Beschluss der Gremien nicht erforderlich.

Sodann bringt Ratsherr Westphal einen Änderungsantrag, wie er auch im Bau-, Planungs- und Umweltausschuss beschlossen wurde, ein.

Danach wird der Antragstext zu Ziffer 3 des Ursprungsantrags wie folgt geändert:

„Verhandlungen über die finanzielle Beteiligung werden erneut aufgenommen mit dem Ziel, die finanzielle Belastung für die Stadt Neumünster zu verringern und in die Haushaltsberatungen zum Doppelhaushalt 2015/2016 einzubeziehen.“

Ferner wird der Antragstext um folgenden Satz ergänzt:

„Der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss ist laufend über die Ergebnisse der Gespräche im „Planungsdialog Kiel-Region“ zu informieren.“

Über beide Aspekte des Änderungsantrags wird getrennt abgestimmt.

Beiden wird jeweils einstimmig zugestimmt.

Der Vorlage in der somit geänderten Fassung wird einstimmig zugestimmt.